

El Adelanto

DIARIO POLÍTICO DE SALAMANCA

En Salamanca, un mes. 1'25 pts
Fuera de idem, un trimestre. 4'50 »

La correspondencia literaria, se dirigirá al Director, calle Ramos del Manzano, núm. 42.
La correspondencia administrativa, anuncios y aclaraciones, al Administrador, Plazuela del Corrallo, núm. 28.

NÚMERO SUELTO 5 cts.

DIRECCION Y REDACCION, TELEFONO NUM. 67.—ADMINISTRACION, TELEFONO NUM. 68

Anuncios y otros insertos, precios convencionales.—No se devuelven los originales.

PAGO ANTICIPADO

NÚM. ATRASADO 10 cts.

EPOCA 2ª

Sábado 22 de Abril de 1899

Año XV—Núm. 4221

BRIZNAS

por don José González de Castro (Crontonilo), con prólogo de don Arturo Núñez García.

Es una colección de bellísimos artículos, que forman un librito editado en la imprenta de don Francisco Núñez Izquierdo.

Está de venta en las principales librerías, al precio de UNA peseta.

DON CAYO ALVARADO

Profesor libre de oftalmología, médico oculista honorario de los establecimientos de beneficencia municipal y provincial de Salamanca.
Horas de consulta: mañana, de once á una; tarde, de tres á cinco.—Espoz y Mina, 8.

RICARDO NIÑO CIRUJANO-DENTISTA

Precios módicos.—Hotel Cuatro Estaciones principal.
Desde el 15 de Marzo, Plaza Mayor, 36 principal

CARDENAS

15, SAN PABLO, 15

Baales mundos de primera. Maletas desde cuatro pesetas en adelante. Gran surtido en todos los artículos de sillero y guarnicionero. Artículos de viaje y caza. Guarniciones para toda clase de carruajes.

15, San Pablo, 15

VENTA DE CASAS

En el inmediato pueblo de Tejares se venden dos hermosas casas a propósito para paneras ó almacén de embutidos, una en la calle de la Salud, señalada con el número 12, y otra en la calle Larga, señalada con el número 5. Para informes, dirigirse á la imprenta de este diario. 30—9

AMA DE CRIA

buena leche, se ofrece para casa de los padres. Informes, Dr. Riesco, núm. 12.

GARBANZO superior para la siembra, desde 65 reales hasta 200 la fanega.

ABONOS especiales para todas las sementeras de primavera.

MAIZ para simiente á 34 reales fanega.

MIRATE HIJO

Salamanca

POR FALTA DE SALUD

de su dueño, se traspasa el acreditado establecimiento de Andrés Fraile, Corriño número 12.

Se entenderá con dicho señor, el que lo desee.

VENTA DE DOS CASAS

El día 29 del actual, y en la Notaría de don Sebastián Gorjón, se venden en pública y extrajudicial subasta, la casa de la calle San Pablo, núm. 36, y la de Palomios, sin número (veterinaria), de esta ciudad.

En dicha Notaría, se encuentran los títulos y pliegos de condiciones. 8—2

SE VENDEN

dos solares, uno con huerto, sito en la acera del Jesús, y el otro, en el portillo de las Clayas. Se darán baratos. Para informes, Plaza de la Verdura, 54, 2.º. 30—14

CRONICAS BEJARANAS

BEJAR Y SILVELA (1)

La elevación al poder del distinguido hombre público don Francisco Silvela, justifica que tratemos, siquiera sea someramente, de una personalidad que ocupa tan preeminente lugar en la política española.

Mas no vamos á ocuparnos del señor Silvela, como jefe de un partido político, ni tampoco como presidente del Gobierno, sino en cuanto con nuestro pueblo y con nuestra región se relaciona la personalidad de un ciudadano, que merced á sus méritos, á sus talentos, á sus servicios y á sus especiales condiciones, ha logrado alcanzar puesto tan culminante.

El señor Silvela, aparte de los estrechos lazos de parentesco que le han unido á uno de los más ilustres hijos de esta provincia, don Valeriano Casanueva, debe ser considerado en Béjar como un amigo por diferentes causas y razones que habremos de indicar.

Durante largos años, desde 1869, viene el señor Silvela representando en el Congreso el distrito de Piedrahita-Barco, que, aunque perteneciente á la provincia de Avila, por razones históricas y geográficas, se halla íntimamente ligado á nuestra región, existiendo entre ambas comarcas identidad de aspiraciones y comunidad de afectos y de intereses.

Esa larga representación electoral de un distrito limítrofe, nos da derecho á considerar al señor Silvela como nuestro coterráneo, y á felicitarnos de su exaltación á las alturas del poder, porque seguramente su decisiva influencia habrá de contribuir á que se fomenten y desarrollen los intereses de los pueblos que con tan rara constancia le han confiado su representación.

Esperamos, sobre todo, que se imprimirá gran actividad á los trabajos de la comenzada carretera que debe unir á las capitales de los dos distritos, y que tanto ha de beneficiar á los pueblos del Barco, como á Béjar, á cuya estación ferroviaria habrán de acudir

(1) No significa la publicación de este trabajo conformidad absoluta de nuestros juicios con los que su autor formula respecto al señor Silvela, ni mucho menos asentimiento á las afirmaciones de este hombre público, cuando trata de Béjar y fustiga con su sátira mordaz tiempos que ya pasaron.

De injusto pecó el que es hoy presidente del Consejo de ministros en aquellas apreciaciones suyas sobre los entusiasmos democráticos de los bejaranos, cuando las motejaba de estériles, porque, según él, no produjeron mejoramiento moral y material en la ciudad industrial.

Pasó hace años aquel período de convulsiones políticas; debilitáronse los bríos revolucionarios de aquel pueblo; la Restauración y sus hombres vienen gobernando el país desde hace mucho tiempo en medio de una paz interior, como nunca disfrutamos, y sin embargo, Béjar queda sin cesar por la pendiente de su decadencia.

Detenga su caída el señor Silvela ahora que ocupa las alturas del poder, y esto será la mejor confirmación de las aseveraciones de su artículo.

los productos agrícolas de la ribera del Tormes y de los pueblos situados en esa nueva vía de comunicación.

Tanta solidaridad existe entre los intereses de ambas comarcas, que cuanto se haga en provecho del Barco, redundará en beneficio de Béjar, y en este concepto, celebraremos que el señor Silvela procure adoptar aquellas medidas que considere más convenientes y eficaces, para favorecer y mejorar la olvidada región, que por espacio de tantos años le ha abierto las puertas del Congreso.

Aparte esas razones de vecindad y esas esperanzas de prosperidad material, nos mueven á considerar al señor Silvela como antiguo amigo de Béjar, y á ocuparnos de su ilustre personalidad, otras causas de carácter más íntimo y de un orden más elevado, porque el actual presidente del Consejo de Ministros, aun antes de figurar como hombre público, mantenía en nuestra ciudad relaciones de cordial amistad y ha visitado en diferentes ocasiones á nuestro pueblo.

Su virtuosa é ilustrada madre venía todos los años al establecimiento termal de Baños, acompañándola unas veces don Manuel y otras don Francisco Silvela, y como entonces el viaje desde Madrid resultaba más cómodo y rápido por Avila, era preciso detenerse en Béjar para tomar el coche de Extremadura.

De esas excursiones veraniegas, hechas en épocas y períodos calamitosos y turbulentos, de seguro conserva el señor Silvela vivos recuerdos, y á ellas debe Béjar el que se haya escrito una brillante página, que se relaciona con los tiempos en que nuestra ciudad ocupaba alto lugar, se distinguía por sus hechos, preocupaba á los Gobiernos, y daba que hablar y que sentir mucho más que otras poblaciones más importantes y populosas.

El señor Silvela, dotado de un profundo espíritu de observación y de crítica, estudió nuestro pueblo en una de esas rápidas estancias y consignó sus impresiones y sus juicios en un trabajo literario, que vió la luz pública en una revista que por entonces se publicaba en la Corte, por la empresa de *El Imparcial*.

Expresado trabajo, poco conocido y ya olvidado, será leído con curiosidad y saboreado con deleite, porque aparte de las bellezas que contiene, evoca una época memorable para los bejaranos, y pinta, aunque con meditada exageración, costumbres, sucesos, escenas, detalles y lugares, de tiempos en que nuestra ciudad encarnaba la tendencia dominante en el país y sufría, más que otra alguna, las consecuencias de las convulsiones, de los desvaríos y de las violencias, que son siempre cortejo inevitable de las revoluciones

Adquiere considerable valor para nosotros el siguiente artículo, por la circunstancia especial de que su autor, joven á la sazón apenas conocido, ocupe hoy el puesto más elevado á que puede aspirar un ciudadano, en los países sometidos al régimen monárquico-constitucional.

Aunque ni una sola vez se menciona por el señor Silvela el nombre de Béjar, no puede dudarse que es de nuestra ciudad de quien se ocupa, en su citado artículo. La preciosa, poética, admirable descripción con que comienza su tarea, corresponde en un todo á nuestra ciudad: las escenas que describe, los asuntos de que trata, los problemas que aborda, los juicios que emite, las observaciones que consigna, encajan y se refieren fiel y exactamente, á la manera de ser, de pensar y de sentir, que en el pueblo bejarano dominaban en aquella ocasión y circunstancias.

Campean en el artículo, escrito con forma y cultura irreprochables, la galanura de la frase, el sentido de observación, la fina ironía, la sátira punzante, la crítica acerada é implacable que han sido siempre características en el señor Silvela, y palpita también la tendencia y el espíritu reaccionario del autor que, con su incomparable talento, se propuso, sin duda, establecer un paralelo, presentar un contraste entre las ideas y los hechos, entre las teorías nobles y generosas y las tristes impurezas de la realidad.

Remitido

Mirado así, á la ligera, parece miel sobre hojuelas el acuerdo tomado respecto á la elección de concejales, por el partido conservador salmantino. Pero si se reflexiona detenidamente sobre la resolución tomada, se ve desaparecer al momento el oropel con que se halla revestida, y queda al desnudo, retratando una vez más á los que últimamente se mofaron del país, de manera tan escandalosa, en las pasadas elecciones de diputados.

Aunque á estas horas ya sabrá el lector en qué consiste el acuerdo tomado, bueno es reproducirlo, para que se entere el que aún no tenga conocimiento de ello.

Hé aquí:
«Para mayor garantía de acierto en la designación, el Comité conservador rogará al Gobernador civil de la provincia, que llame á su despacho á veinte ó treinta personas de las de más relieve y significación social en cada distrito, para rogarles que sean ellas las que con toda libertad hagan la designación, en la inteligencia de que el Gobierno apoyará con todas sus fuerzas á los candidatos en esta forma proclamados, piensen como quieran en política.

También por unanimidad parece que se acordó interesar al Gobernador civil, para que haga á la reunión de personas de cada distrito con quienes conferencia, las siguientes indicaciones.

1.ª Que al hacer la designación de candidatos á concejal, procuren prescindir en absoluto de las personas cuyos nombres han circulado como aspirantes al cargo, porque precisamente al Ayuntamiento se debe llevar á aquellos vecinos que ni pretenden ni quieren ir.

2.ª Que asimismo prescindan de las personas que, por el comercio á que puedan dedicarse, tengan que estar todos los días en contacto directo con la administración y con el personal del resguardo de consumos.

Por blasfemar en la vía pública fué detenido ayer tarde, en la calle de Varillas, un vendedor de queso y chorizos. Conducido a presencia del Alcalde, negose a pagar la multa que se le impuso, por lo cual pasó la noche en la prevención.

M. LUDEÑA

Cirujano dentista

de la Facultad de Medicina de Madrid. Especialista en enfermedades de la boca y dentaduras artificiales. Precios módicos. Rúa núm. 36.

El señor Presidente de la Sociedad Veclocipidista Salmantina nos ha dirigido una atenta invitación, que agradecemos en lo que vale, para la gira que, como inauguración de las carreras y excursiones, celebrará referida Sociedad, mañana domingo.

El señor marqués de Urquijo, acompañado de otras tres personas, ha emprendido, hace unos días, un viaje en un automóvil, desde París a Lisboa, pasando por Salamanca.

Anoche a las ocho llegaron los viajeros al Pueblo de Pedrosillo el Ralo, y como se les acabase el combustible, tuvieron que mandar un propio desde aquel pueblo para que les proveyese de la gasolina necesaria para poder proseguir el viaje, la que, con anticipación y con tal objeto, tenían depositada en el Hotel del Comercio; a las nueve de la noche llegó a esta ciudad el propio, regresando con un bote de gasolina a Pedrosillo, llegando los viajeros en su coche automóvil a esta población a las doce de la noche y pernoctando aquí para proseguir su viaje a Lisboa por la carretera de Ciudad-Rodrigo.

Por disposición de la Dirección general de Penales, desde 1.º de Julio estará a cargo de los presidentes de Audiencias provinciales la recaudación e inversión de los fondos carcelarios de partido.

CONSUMATUM

El conocido comerciante, don Prudencio Santos Benito, ha trasladado todos los géneros sobrantes de la LIQUIDACION, a su antiguo comercio, Plaza Mayor número 18. Don Luis Valls, tan conocido del público salmantino, está encargado de esta sección, habiendo recibido para surtir, bonitas vajillas, cristal, juguetería e infinidad de caprichos para regalos de boda.

Precios económicos

En una de las retretas que la banda de soldados americanos tocó en la Habana frente al hotel Trotcha, figuró la Marcha de Cádiz, que fué muy aplaudida.

A instancias de una concurrencia bastante numerosa, tuvo que repetirse en medio de vivas a España.

Los músicos fueron obsequiados al concluir de tocar dicha marcha, por las señoras, señoritas, dependencia del hotel y demás personas que la presenciaban, con palomas que llevaban en el cuello cintas con los colores españoles, puchas de flores, tabacos y cigarros.

Una señorita regaló al director de orquesta una pucha de flores, y sobre ésta un pañuelo de seda con la bandera de España bordada, con un letrero en la franja amarilla que decía:

¡Viva España! Creemos que esta noticia, profusamente circulada por la prensa cubana y yanqui, solo merece un comentario. ¡Música, música!

Nuestro corresponsal de Ciudad-Rodrigo nos comunica, que los frios de estos días han perjudicado mucho a los sembrados, en especial a las algarrobas, cuyas plantaciones se han secado en muchos pagos. La siembra de garbanzos ha terminado.

Ha sido circulada, por la Dirección general de la deuda, una disposición, por la que se previene se proceda al canje de las inscripciones de la renta perpétua del 4 por 100 interior, de los conceptos de 80 por 100 de propios, beneficencia, instrucción pública, particular, colectividades, transferibles e intrasferibles y clero, por permutación y por indemnización, entregando en su equivalencia otras nuevas de igual concepto, epígrafes y renta, como devengo de intereses desde 1.º del mes actual.

Creemos conveniente advertir a los tenedores de esta clase de inscripciones, lo necesario de no demorar el presentar en la Intervención de Hacienda las facturas para la liquidación y cobro de los intereses ven-

cidos hasta 31 del corriente mes, y las carpetas duplicadas y hojas de resguardos, para hacer el canje de dichos valores.

Los dependientes de consumos decomisaron ayer, a las diez de la mañana, cuarenta y seis litros de aguardiente, catorce de ginebra y cuatro damajuanas con vino, que un matutero pretendió introducir por las huertas de la Vega, fraudulentamente, ó en connivencia con algún dependiente.

A propósito de matute; ayer oimos referir, que no hace muchos días, se introdujeron en la población 17 damajuanas con alcohol, metidas en un carro, preparado al efecto, puesto que la misma cantidad y la misma clase de vasija, iban de tránsito y se cambiaron los papeles, porque lo de tránsito se convirtió en agua y salió fuera y el alcohol quedó dentro.

El Ayuntamiento no tiene más recursos que los consumos, y desde hace bastante tiempo hasta la fecha, el matute que se introduce, es de mucha importancia. Sus causas y remedios merecen tratarse en párrafo aparte, para lo cual y a su debido tiempo, nos ocuparemos de este tan importante asunto.

De todas partes se nos dice que las personas que tenían continuos dolores de muelas, los han visto desaparecer en absoluto desde que emplean el ODOL.

NOTICIAS VARIAS

El fúnebre record de la viudez pertenece a una mejicana, la señora doña María Prieto de Rey Castillo, apellidos del último consorte.

Este Barba-Azul, hembra ha contraído matrimonio nada menos que siete veces, con la circunstancia de que todos los maridos tuvieron muerte trágica.

El primero, don José Casala, fué arrollado por un tren a los dos años de matrimonio; el segundo, monsieur Mauville Harris, se envenenó accidentalmente, en plena luna de miel; el tercero, Felipe Holmuth, pereció aplastado en una mina; el cuarto, William Storey, se suicidó; el quinto fué víctima de un accidente de caza.

En cuanto al sexto consorte, iba aleteando, cuando de improviso, al pasar junto a una casa en construcción, al andar del andamio desprendido cayó cuenta de él, dejándole hecho una tortilla.

El séptimo valiente, que bien puede llamarse de ese modo al que, a pesar de la jettatura de doña María, osaba cargar con ella, se ahogó en un estanque a los dieciocho días de la boda.

Dice la fatal señora que renuncia a lanzar un octavo reto al destino, a pesar de hallarse todavía hermosa y de poseer una regular fortuna, circunstancias que acaso atrajeran algún pretendiente.

Ha hecho bien doña María Prieto, porque la aventura no podría ya ser intentada sino por un aspirante al suicidio.

Ya hemos dado cuenta de haber fallecido en Manila el príncipe de Loewstein, ayudante del general Miller, el jefe de las fuerzas yanquis que operan en la isla de Panay.

El príncipe ha muerto combatiendo en las avanzadas.

Se cree que su muerte es el término de un drama.

El difunto Luis Carlos, hombre de treinta y cinco años de edad, pertenecía a una familia bávara, la de los príncipes de Loewstein Wertein Friendemberg.

Contrajo matrimonio en Londres, el año 1897, con Lady Ana Sabile, hija menor del conde de Mexbrough.

Desde hace unas cuarenta semanas estaba la alta sociedad de Londres muy intrigada por haber desaparecido el príncipe inesperada y misteriosamente.

Hasta ahora no se ha sabido que había ido a combatir a las Bisayas, al parecer, con el propósito de morir a manos de los indígenas.

El gobierno ruso acaba de tomar una medida originalísima para reprimir entre sus súbditos de San Petersburgo el alcoholismo.

Ha retirado a las 25.000 tabernas de la capital la autorización para expender bebidas espirituosas, y ha reemplazado esos establecimientos con 5.000 nuevos, dispuestos bajo la intervención del Estado, y situados en la ciudad a iguales distancias entre sí.

Las nuevas expendedurías están regidas por señoritas, a las que ayuda un dependiente del otro sexo. El alcohol que allí se vende, cuya rectificación ha sido intervenida también por el Estado, se ofrece al público en frascos de cabida escasa, precintados por la Administración.

El consumidor no puede hacerse servir en cada tienda más que uno de estos fras-

cos, y si es de los que insisten, para beber otro, se ve en la precisión de recorrer una distancia no pequeña.

Es decir, que cada trago de alcohol, supone en San Petersburgo un viaje de un par de kilómetros.

Y, aún después de recorridos, como el bebedor ofrezca el menor síntoma de embriaguez, se le rehusa implacablemente la bebida.

Mercados

Precios corrientes en Salamanca en el día de ayer

Table with columns for Cereales, Trigo candeal, Id. corriente, Id. rubión, Id. barbilla, Centeno, and Tendencia firme.

Valladolid 21.

Hoy han entrado en los almacenes generales de Castilla 200 fanegas de trigo, que se cotizaron de 45'50 a 46'25 reales las 94 libras (26'30 a 26'73 pesetas los 100 kilos ó 20'76 a 21'11 pesetas hectolitro), 300 fanegas de centeno a 28'75 reales fanega; y en los del Canal entraron 600 fanegas de trigo, que se pagaron de 46 a 46'25 reales las 94 libras (26'59 a 26'73 pesetas los 100 kilos ó 20'99 a 21'11 pesetas hectolitro).

Peñaranda 20.

Precios del mercado de hoy: Trigo, de 43 a 44 reales fanega. Cebada, de 18 a 19. Centeno, de 25 a 26. Algarrobas, de 24 a 25. Guisantes, a 25. Garbanzos, a 90, 110 y 140, de sembrar. Avena, a 13. Aceite, a 66 reales cántaro arroba. Petróleo, a 64 reales lata. Arroz, de 21 a 22 y 23 reales arroba. Vino, de 22 a 24. Castañas, a 18 reales arroba. Patatas, a 6 reales arroba. Queso, a 2 reales libra.

TELEGRAMAS

Tropas a Filipinas

Madrid 22.—Despachos telegráficos de Washington dicen que se han dictado órdenes disponiendo el embarque de 14.000 soldados, no voluntarios, del ejército norteamericano.

Dichas tropas marcharán inmediatamente a Filipinas, con objeto de reforzar la división que manda el general Lawton.

La reacción

Madrid 22.—Telegrafían de Orligueira que se han reproducido los alborotos de ayer, habiendo habido necesidad de aplazar nuevamente el escrutinio.

El Juez nombrado para presidirlo, se ha negado a hacerlo, pretextando hallarse enfermo.

Para sustituirlo se ha nombrado un magistrado de la Audiencia de la Coruña, que ayer salió de aquella capital acompañado de fuerzas de la guardia civil.

Los telegramas, dicen, que los curas exaltan los ánimos predicando a favor del candidato polavieja y

afirmando que Polavieja representa al Papa.

Los generales

Madrid 22.—El general que ha solicitado se abra una sumaria para depurar su gestión en Cuba, es el señor González Parrado.

No es cierto

Madrid 22.— El Gobierno desmiente las noticias que han circulado respecto a un empréstito de cinco millones, contratado por los carlistas.

Asegura que las gestiones realizadas en Londres con este fin, han fracasado.

En Cuba

Madrid 22.— Despachos de Manzanillo (Cuba) dan cuenta de que, durante una manifestación celebrada en honor de Máximo Gómez, estalló una bomba de dinamita.

No se conocen detalles del atentado.

El presupuesto

Madrid 22.—En el Consejo de ministros, que hoy tendrá lugar, se acordará aumentar el presupuesto ordinario de Marina en cinco millones de pesetas.

Además, se presentará a las Cortes un presupuesto extraordinario de 250 millones, destinado a la construcción de una nueva escuadra.

También se designará el personal que ha de representar a España en las conferencias del desarme.

AGENCIA ALMODOBAR.

SE VENDE BARATA

La casa núm. 13 de la calle Varillas, tiene escusado y pozo, renta 3.000 reales. Para tratar, en la misma darán razón. 15-a 13

GRIETAS EN LOS PECHOS

Se curan enseguida con el agua de SANTA AGUEDA. Como preservativo los resultados son segurísimos, usándola desde los cinco meses del embarazo. Precio del frasco una peseta en todas las farmacias. Depósito en la farmacia de Urbina, Plaza Mayor, 9, Salamanca.

Hierro Bellido

Preguntad a los muchísimos enfermos de anemia, cloro-anemia, con exceso ó defecto en el periodo, de linfatismo y escrófulas, que han usado el HIERRO BELIDO y todos os dirán, que en muy corto tiempo y cansados de tomar otras preparaciones similares, han encontrado con tan preciado medicamento, una pronta y segura curación. Es especial en la anemia de las embarazadas, por no producir extrñimiento.

De venta, en las farmacias y droguerías de esta ciudad, donde pueden hacerse os pedidos. 90—a—43

POR CINCO AÑOS

se ceden en arrendamiento los pastos y montañas de un cuarto de Los Huelmos y Casasolilla.

El montaráz dará razón. 8—1

VENTA DE CASA

Se vende en la calle Alta de San Vicente, próxima a la huerta de Campo. Contiene corral, bodega y pozo. Para informes, en el kiosko de la Lonja, de José Barazal. 15—14

ESQUELAS DE DEFUNCION Y ANIVERSARIOS

En 1. plana á 4 columnas 50 y 75
En id. id. á 2 id. 10 y 15
En 4. id. á 4 id. 40 y 60
En id. id. á 2 id. 7,50 y 10

COMUNICADOS, precios convencionales

BERNARDO CACHORRO
Interesa á todos saber que esta casa vende de todas las existencias de calzado de la actual temporada á precios de fábrica.

EMIGRACION
A LA
América del Sur (Brasil)
PASAJES GRATUITOS
para los Estados del Pará, Rio de Jainero y San Pablo

Para cuantos informes se precisen, dirigirse con sellos, para contestar, al agente general D. CANDIDO DALAMA, Villar de Peralonso, provincia de Salamanca.

Pectoral Medrano
Cura la tos y catarros; todos los médicos que lo conocen lo recomiendan eficazmente. Precio del frasco 6 reales, en todas las farmacias.

TESORO
Lo constituye, y muy valioso, para los que padecen tercianas, cuartanas y demás formas de paludismo, el específico SIN RIVAL del doctor E. MORA.

¿Dónde se viste elegante?

EN LA SASTRERIA DE AGUSTIN CEA

¿Dónde está? En la calle de Zamora, núm. 2.
¿Tiene géneros? Muy bonitos, de novedad y un corte superior, que agrada al más exigente. Oficiales, no hay que decir, los mejores.
Probad y os convenceréis, tanto en precios, como en lo ya expuesto.

VAN A LLEGAR LOS GENEROS DE VERANO
SI DAN LECCIONES DE CORTE

ALMONEDA
en la Plazuela de Santa Eulalia, núm. 1
MUEBLES USADOS

En esta acreditada casa encontrarán gran surtido de muebles al alcance de todas las clases de fortunas y entre ellos los siguientes:
Sillerías para sala y gabinete, armarios para comedor, roperos, librerías, grandes zafra para aceite, bancos para escuela, cómodas, armarios de luna, mesas para escritorio, catres, tinajas, esteras, lavabos para señora, gran surtido de espejos, sillas de todas las clases, mesas para comedor, pianos verticales y de mesa, camillas é infinidad de artículos que se dejan de enumerar.

ACADEMIA DE CORTE Y CONFECCION para señoritas

bajo la advocación de Nuestra Señora del Pilar
Método con Real privilegio
Método con Real privilegio
dirigida por la inventora doña María Ibero de Flores
Este sistema de enseñanza es el más sencillo que hasta la fecha se ha conocido con claras y sencillas explicaciones por medio de reglas fijas sin necesidad de patrones de los periódicos de moda para toda clase de prendas, para señoras como para niños y ropa interior para caballeros.

Plaza Mayor, n.º. 27, 2º